

## 鈴鹿川水系鈴鹿川左岸(R23塩浜大橋付近～鈴鹿橋付近)

## 河川愛護モニター報告

場所 (番号)	連絡日	報告内容	写真	対応状況
	12月6日(土) 15時半 晴、無風	異常なし ・活動範囲内に報告すべき事象は見当たらず。 ・領域全体に法面及び河川敷の野草伐採はほぼ終わり、刈り取った野草の回収が一部残っている。 ・最下流のスケボーコート及び野球グランドに20人位の人影あり。	—	—
	12月15日(月) 10時半 晴、北風	異常なし ・活動範囲内に報告すべき事象は見当たらず。 ・法面の野草が伐採され、見通しが良好。 ・河川敷及びスポーツグランドには人影なし。 ・本郷橋下流の天端道路脇に車を止め、一斗缶から何やら液体を廃棄している不審者あり。	—	現地確認の上、異常なし。
	12月23日(火) 11時半 曇、無風	異常なし ・活動範囲内に報告すべき事象は見当たらず。 ・法面及び河川敷共に野草が伐採され、小形ゴミ以外は異常は見当たらず。 ・天端道路には、タバコの吸い殻が散見され、火災に対する配慮も必要。	—	—
	12月29日(月) 9時 晴、無風	異常なし ・活動範囲内に報告すべき事象は見当たらず。 ・法面及び河川敷は投棄ゴミ以外は異常がないが、投棄ゴミ削減に方法がないのであれば、本郷橋以北と同じように通行禁止にすべきである。 ・最下流スケボーコートで遊ぶ人あり。	—	—

鈴鹿川水系内部川右岸(鈴鹿川合流点付近～南小松前川橋付近)

河川愛護モニター報告

場所 (番号)	連絡日	報告内容	写真	対応状況
①	12月1日(月)	異常なし 6.0km付近で撮影する。 数日前とほとんど変わってはいないように思われる。 雨が降らないと川の水量がなくなり、特に冬場は水がない		—
②	12月13日(土)	異常なし 貝家橋付近を左岸から撮影した。 やはり6.0kmより水があるのは途中から合流する川のおかげであるといえる。 上流部にはごみはほとんどみられない。		—
③	12月18日(木)	異常なし 河原田橋付近を撮影。 比較的明るい時間なので水量も見え、そこそこあるように見える。 周囲にはごみは見当たらない。あるとすると下流部の左岸あたりか、川へ車で寄せて草むらに投棄しているのでは。		—
①	12月30日(火)	異常なし 6.0kmで撮影。昼過ぎだが暗い。 雨が降っていたのか、川に水がある。川を見ると川の左右でおそらく深さが違うのか、水が多く流れている方があるのがわかる。 この周辺にはごみはないが、ちょくちょく除草しておかないと小動物(ヌートリア?)などが出没する。		—

鈴鹿川水系鈴鹿川派川右岸(近鉄線付近～高岡橋付近)

河川愛護モニター報告

場所 (番号)	連絡日	報告内容	写真	対応状況
④	12月2日(火)	<ul style="list-style-type: none"> <li>・区域内異常なし。</li> <li>・派川は流れがよどんだ状態。 (楠町水源から下流方向撮影)</li> <li>・繁茂した草が枯草になりつつある状態。</li> </ul>		—
⑤	12月10日(水)	<ul style="list-style-type: none"> <li>・区域内異常なし。</li> <li>・晴天の日週末は河川敷サッカー。 (鈴鹿大橋東方から撮影)</li> <li>・成長した樹木が歩道部まで覆う状況。 通行の阻害になっていくのでは。</li> </ul>		—
④	12月20日(土)	<ul style="list-style-type: none"> <li>・区域内小さなごみが目立つ。 特に本川側堤防で車路としての使用部分。 (楠町水源北側撮影)</li> <li>・護岸コンクリートのモルタル剥がれ。 (増加傾向)</li> </ul>		—
⑥	中旬	<p>(高岡橋から撮影) 川を横断する鹿らしい足跡が多く視認。 例年この時期に多いかと。</p>		—
⑥	大晦日	<p>(高岡橋中央部直下) ・ゴミがまかれたような状況視認。</p>		—

# 【鈴鹿川水系】

## 鈴鹿川① 内部川① 鈴鹿川派川①

